Betreff:

Kontakte zu US-Amerikanern - gem. Antrag von CDU und SPD vom 19.06.2013 -

Antragstext:

Der Kontakt zu Mitgliedern der US-amerikanischen Streitkräfte ist nicht erst seit dem Umzug des europäischen Hauptquartiers in die Landeshauptstadt ein wichtiges Thema in Wiesbaden.

Der Ausschuss möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten

- 1. Welche Aktivitäten zwischen der Stadt Wiesbaden und den US-Amerikanern derzeit bestehen.
- 2. Welche Aktivitäten von bürgerschaftlicher (privater) Seite mit den in Wiesbaden lebenden US Bürger derzeit bestehen (z.B. deutsch-amerikanischer Frauenverein ö. Ä.).
- 3. Welche weiteren Aktionen seitens der Stadt Wiesbaden geplant sind, um die Wiesbadener Bürger und die in Wiesbaden lebenden US Bürger zusammenzuführen.
- 4. Wie der Umzugszeitplan hinsichtlich der Verlagerung der US-Streitkräfte von Heidelberg nach Wiesbaden aussieht (wann ist der Umzug abgeschlossen?).

Wiesbaden, 19.06.2013